

#WEST 28. November 2018

EVG Südwestfalen ehrt seine Jubilare

Für den 23. November hatte der Ortsverband Südwestfalen zu seiner Jubilarehrung eingeladen.



Hermann Müller dankte in seiner Funktion als Vorsitzender des Ortsverbandes den Jubilaren für ihre Solidarität zur EVG. Ingo Degenhardt begrüßte für die DGB Region und sprach aktuelle Themen im Siegener Raum an. Das Problem Infrastruktur und die Dauerbaustelle Siegener Bahnhof erwähnte er. Die Arbeitsplatzsituation und der Fachkräftemangel sind ein Problem der Region.

In seiner Laudatio an die 25, 40 ,50 ,60 ,65 und 70-jährigen Jubilare sprach EVG Geschäftsstellenleiter Johannes Houben über die geschichtliche Entwicklung der Gewerkschaften und der Eisenbahnen in Deutschland. Aber auch die aktuelle Tagespolitik wurde von ihm genannt. Der Ortsverband dankte seinen Jubilaren mit einer Anstecknadel, einer Urkunde und einem Geschenk des Ortsverbandes.

Downloads

 Aushang

(PDF, 503.75 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Regionen/NRW/2018/18-11-
28_EVG_Suedwestfalen_ehrt_seine_Jubilare_23.11.2018.pdf)